

An die Medienschaffenden

Bern, 21. Mai 2017

JA zur Energiestrategie: Zeichen der Zeit richtig erkannt

Die Schweizer Bevölkerung hat sich für eine Neuausrichtung in der Energieversorgung entschieden. Ein modernes, zuverlässiges und nachhaltiges Energiesystem wird die Schweiz in die Zukunft führen. Damit ist der Richtungsentscheid gefallen. Die Zeiten grosser Unsicherheiten haben ein Ende. Die Schweizer Wirtschaft erhält endlich verlässliche Rahmenbedingungen.

58 Prozent der Schweizer Stimmbevölkerung haben der Energiestrategie 2050 zugestimmt. Damit hat nach Bundesrat und Parlament die letzte politische Instanz grünes Licht für die Umsetzung der neuen Energiepolitik gegeben. Das Komitee „Schweizer Wirtschaft für die Energiestrategie 2050“, in dem rund 150 Unternehmen und Verbände sowie die Schweizer Städte zusammengeschlossen sind, zeigt sich erfreut über dieses klare Resultat. Die Energiepolitik steht wieder auf verlässlichen Füüssen und die Wirtschaft erhält Investitions- und Planungssicherheit zurück.

Die Schweizer Bevölkerung hat mit ihrem heutigen Entscheid auch bestätigt, dass sie Teil einer globalen Entwicklung sein will. Weltweit hat sich längst ein Trend in Richtung erneuerbare Energien und Energieeffizienz etabliert. Die grossen Investitionen fliessen in diese Technologien. Die Erkenntnis ist gewachsen, dass Klimawandel und einseitige Abhängigkeiten von endlich verfügbaren fossilen und nuklearen Energieträgern langfristig in eine Sackgasse führen werden. Länder, die wie die Schweiz die Weichen richtig stellen und auf eine Neuausrichtung in der Energiepolitik setzen, werden profitieren und auch in Zukunft vorne weg marschieren.

Mitglieder des Vorstandes stehen für Medianauskünfte zur Verfügung:

- Christoph Schär, Mitglied der Geschäftsleitung suissetec, 079 393 60 50, vor Ort
- David Stickelberger, Geschäftsleiter Swissolar, 079 323 18 68, vor Ort
- Michael Frank, VSE-Direktor, 078 659 14 55, vor Ort
- Lea Kusano, Kommunikation usic, 076 568 27 51, vor Ort
- Ronny Kaufmann, CEO Swisspower AG, 079 371 21 91, telefonisch erreichbar
- Kurt Frei, Geschäftsführer Flumroc, 079 212 99 83, telefonisch erreichbar